

Aguascalientes cuenta con la calificación crediticia más alta del país

Aguascalientes, Ags.-Fitch Ratings otorgó a **Aguascalientes** la calificación crediticia nacional más alta 'AAA+(mex)' con la mayor puntuación, informó al Gobernador del Estado Martín Orozco Sandoval, el Secretario de Finanzas del Estado (Sefi), Jaime González de León.

El Tesorero del Estado, indicó que Fitch Ratings anunció que se subió de 'AA(mex)' hasta 'AAA+(mex)' la calificación en escala nacional del Estado de Aguascalientes, con perspectiva estable.

De acuerdo a la calificadora; La acción de calificación es resultado del análisis de la evaluación de los gobiernos locales y regionales bajo la nueva Metodología Global de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales Fuera de los Estados Unidos.

Fitch Ratings informó que el desempeño fiscal sólido y la deuda baja de Aguascalientes reflejan una razón de repago y cobertura del servicio de la deuda, fuertes.

El comunicado de la firma indica que se refleja un puntaje 'AAA' en la sostenibilidad de deuda del Estado en combinación de su perfil de riesgo de rango 'medio bajo'. Además, la entidad se compara muy favorablemente en las métricas primarias y secundarias contra el resto de las entidades pares.

Para finalizar Fitch Ratings indicó que la calificación se encuentra en el menor riesgo de incumplimiento respecto al resto de los gobiernos subnacionales en México.